

14^{ème} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE - ANNÉE A

Textes : Za 9, 9-10 ; Rm 8, 9.11-13 ; Mt 11, 25-30

Nous faisons tous l'expérience des moments où nous portons des lourds fardeaux : échec, douleur, perte, honte, culpabilité, dépression, désespoir, etc. La liste de nos fardeaux peut être allongée à l'infini. Aujourd'hui, nous venons d'écouter une invitation de notre Seigneur qui suscite de l'espérance dans nos moments de grande détresse et de désespoir : « **Venez à moi, vous tous qui peinez sous le poids du fardeau, et moi, je vous procurerai le repos. Prenez sur vous mon joug, devenez mes disciples, car je suis doux et humble de cœur, et vous trouverez le repos pour votre âme. Oui, mon joug est facile à porter, et mon fardeau, léger.** » Ces paroles du Christ ont apporté du réconfort à de nombreuses personnes au cours des siècles. Elles constituent une aide inestimable et une véritable consolation pour des millions de personnes.

L'invitation de notre Seigneur, « venez à moi » garde toute son actualité. Elle nous assure qu'en admettant honnêtement nos besoins que nous pouvons trouver le repos de notre âme, et cela particulièrement au moment où nous aspirons à la paix, au repos, à la protection et à l'amour de Dieu. Quelques fois nos fardeaux peuvent nous pousser à vivre dans l'incertitude et dans la peur. Ils peuvent parfois aller jusqu'à toucher notre foi en Dieu. Voilà pourquoi Jésus nous rappelle que nous pouvons compter sur lui en toute circonstance. Avec l'aide de Dieu, nous ne sommes plus seuls face aux lourds fardeaux de la vie. Il est avec nous et il nous soutient.

Merci Seigneur pour la main tendue que tu nous offres pendant les moments les plus difficiles de nos vies. Seigneur, ne permets pas que notre tête nous empêche d'accepter la bouée de sauvetage que tu nous lances.

Lasne, 09 juillet 2023